

Assemblée d'automne avec défilé de jeunes animaux et cours de race du Club Suisse du Modène allemand du 25 sept. 2022, chez Godi Bucher à Richental

Procès-verbal

Présidence : Urs Freiburghaus

Procès-verbal : Silvia Freiburghaus

Présents : 12 membres et invités, selon la liste de présence.

Excusés : Christine Aeschlimann, Werner Iseli, Pierre Meyer, Milan Brkic, Gerhard Sauer, Simon Wolf, Armin Uebelhard, Richard Marquis, Daniel Grossenbacher, Hubert & Monika Schönenberger (présents à partir du déjeuner), Alexandre Aubry, Franz Moser, Fernand Eberli, Beat Balsiger, Rolf Beutler, Krajne Betka, Reto Lanz, Wittwer Alfred, Luginbühl Ernst, Michel Cornioley, Sonja Grandchamp.

Le Président souhaite la bienvenue aux nombreux membres présents et aux invités.

Malheureusement, nous n'avons pas pu organiser le défilé des jeunes animaux le matin comme prévu. Les pigeons étaient trop en mue. En remplacement de celui-ci, aujourd'hui nous avons organisé une réunion d'animaux.

L'année prochaine, nous fixerons à nouveau cette date en octobre.

Nous remercions tout particulièrement le juge présent qui a procédé à la revue de race.

Point 1 / Procès-verbal de l'Assemblée générale du 20 mars 2022

Le procès-verbal a été envoyé à tous. Il est approuvé à l'unanimité.

Un grand merci également à Michel Cornioley pour le travail de correction des invitations et du procès-verbal en français. Il a dû s'excuser pour aujourd'hui en raison de graves maladies (covid 19 sévère et d'une pneumonie) nécessitant son hospitalisation.

Il en va de même pour Sonia Grandchamp qui a dû être hospitalisée, suite à une grave chute.

Nous leur souhaitons à tous deux un bon et prompt rétablissement.

Point 2 / Orientations par le Président

Comme toujours, les activités du Club se sont déroulées très calmement. On a entendu de nombreux côtés que nos éleveurs avaient eu une bonne année d'élevage.

Malheureusement, les désaccords entre le Comité de Petits animaux Suisse et les Associations professionnelles se sont encore aggravés. La vente de notre 'Tierwelt' n'a pas été une bonne chose. C'est surtout le fait que le Comité de Petits animaux Suisse ne veuille pas reverser une partie du produit de la vente aux Associations spécialisées qui a donné lieu à de chaudes disputes.

Il est temps que nous revenions tous aux valeurs fondamentales de l'élevage de petits animaux et que nous soyons plus nombreux à cultiver, en plus de notre activité d'éleveur, la camaraderie et les amitiés qui en découlent. Ce n'est qu'ainsi que notre hobby pourra nous donner ce que nous attendons de lui !

Le Président recommande à tous les éleveurs de faire vacciner leurs animaux contre la paramyxovirose.

Point 3 / Programme d'activités 2022

Le programme d'activités a été envoyé avec l'invitation. Les différentes manifestations sont brièvement abordées. Nous voulons nous concentrer de toutes nos forces sur notre Exposition anniversaire du Club des 26 et 27 novembre 2022 à Interlaken. Plus d'informations à ce sujet figurent au point 5 de l'Ordre du jour.

Point 4 / Distribution des Prix - Défilé des jeunes animaux

Pour les raisons déjà mentionnées au début, cette année nous n'avons pas pu organiser la parade des jeunes animaux comme d'habitude. L'année prochaine, elle devrait à nouveau avoir lieu en octobre.

Point 5 / 15e anniversaire - Exposition du Club des 26 et 27 novembre 2022 à Interlaken

Conformément à la décision de l'Assemblée générale 2020, notre Exposition du Club de la 100e édition de la Foire Suisse d'Interlaken est prévue en 2020. Différée, l'Exposition colombophile a eu lieu les 26/27 novembre 2022 à Interlaken.

Le Président informe que l'année dernière, 288 Modéniens allemands ont été inscrits pour l'Exposition de Thoune, Malheureusement annulée. Si nous considérons que nous célébrons encore à Interlaken notre 15ème anniversaire du Club, nous devrions en fait atteindre le nombre visé de 300.

3 juges spéciaux étrangers que nous avons proposés ont été approuvés. Il s'agit d'Arnold Tuidier, Autriche, de Franz Hiergeist, Allemagne et de Gerhard Sauer, Allemagne. Il est possible d'obtenir un autre juge spécial d'Allemagne.

Dans le cadre de notre 15e anniversaire, chaque membre recevra un très beau vase d'anniversaire en porcelaine.

En collaboration avec le Club King et le Club Modène anglais, à Interlaken, nous pourrions présenter aux visiteurs nos 3 races dans une volière plus grande. Pour cela, nous aurons la possibilité d'installer un stand d'information nous permettant de présenter nos Clubs et nos activités. Outre nos roll-ups, nous mettrons également à disposition le matériel publicitaire correspondant.

Point 6 / 100e Exposition Suisse. Exposition colombophile des 26 et 27 novembre 2022 à Interlaken.

Après l'annulation de Thoune, presque tout a dû être reconstruit. Très vite, nous avons dû constater qu'Interlaken est un endroit cher. Les prix des hôtels, de la halle d'exposition et de la salle pour la soirée festive, en particulier, sont massivement plus élevés qu'à Thoune.

Tous les éleveurs ont reçu les bulletins d'inscription de Christoph Uebersax. Il en ressort que chaque exposant* reçoit un magnifique disque d'armoiries en cadeau de la part de Pigeons de race Suisse. Un grand merci au Comité de la RTS. De plus, de très beaux Prix seront distribués.

Vaccination

Cette année, la vaccination est obligatoire pour la Suisse. Exposition colombophile, la vaccination est obligatoire. Dès lors, les pigeons doivent donc être vaccinés au plus tard le 25 octobre 2022.

Ouverture officielle, samedi 26 novembre 2022 à 10h30 au 1er étage du Jungfrau Park.

Soirée festive avec banquet et divertissement dans la Salle de théâtre du Kursaal d'Interlaken. Entrée : Strandbadstrasse 44, Interlaken. Entrée ouverte à partir de 18h00.

Inscriptions au moyen du flyer officiel. Toutes les informations sont contenues dans ce flyer.

Point 7 / Mutations

Nulle.

Point 8 / Informations sur l'Exposition mondiale des pigeons de Modène.

Pour participer à cette Exposition mondiale, trois éleveurs et une éleveuse se sont inscrits avec un total de 46 Modénois allemands.

Le tout est lié à un grand effort pour le nouveau papier TRACES. Les animaux sont amenés à Strasskirchen par Philippe Duc et Urs Freiburghaus. Thierry Gaille n'y sera que samedi.

Un grand merci à Philippe de se mettre à disposition comme chauffeur.

Dans le contexte des nouvelles prescriptions vétérinaires avec le certificat TRACES, cette participation est liée à des frais respectables. Nous recevrons de Rasetauben Schweiz une contribution de 250 francs au total. Urs propose qu'après l'établissement d'un décompte global, nous recevions également une contribution de notre Club.

Notre Club a offert 3 Prix d'honneur sous forme de chopes de bière en porcelaine. Personnellement, j'ai également offert quelques Prix d'honneur. Trois médailles dans un étui ont également été offertes par Pigeons de race Suisse.

Au total, 3616 animaux sont inscrits. Ce chiffre serait encore plus élevé s'il n'y avait pas la prescription avec le TRACES.

Point 9 / Divers

Notre membre Rösli Karpf nous informe de l'état des travaux pour le site Internet. Elle a très bien construit le site et elle met un point d'honneur à le visiter régulièrement. Le Président remercie Rösli Karpf pour son grand et méticuleux travail accompli.

Un grand merci à Godi Bucher pour la préparation avec les cages et pour le bon déjeuner. Nous reviendrons volontiers, mais l'année prochaine, il faudra que ce soit en octobre.

Un merci particulier au Juge Philippe Duc pour ses explications techniques lors du cours de race.

Pour conclure, je remercie encore une fois tous ceux qui me soutiennent dans notre travail pour le Club. J'espère sincèrement que ce sera également le cas à Interlaken. Nous voulons y montrer que nous ne sommes pas seulement un grand club, mais aussi un club qui fonctionne bien.

Un grand merci également à la famille Bucher, qui nous a une fois de plus servi à boire et à manger. Un merci spécial également pour la possibilité de disposer ici d'un local avec les cages nécessaires.

Ceux qui n'ont pas encore fait leurs achats peuvent profiter de le faire maintenant.

A la clôture de l'Assemblée, le Président souhaite à tous, un bon retour et espère vous revoir à Interlaken.

Pour le procès-verbal : Silvia Freiburghaus

26.11.2022